



## PAQUETE ECONÓMICO ES HUMANISTA: SHEINBAUM

*Explicó que garantiza todos los derechos sociales del pueblo de México y de inversión pública*

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrarepública.mx

**Dos días después de** que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) entregara el Paquete Económico al Congreso de la Unión, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que se trata de un paquete responsable, humanista, que garantiza todos los derechos sociales del pueblo de México y la inversión pública.

Durante su conferencia de prensa de este miércoles, la mandataria federal señaló que contrario a lo que han publicado algunos medios y comentócratas en redes sociales, el gasto, que ella prefiere llamar "inversión", en salud y educación, se verán incrementados, además de que también se contempla el aumento de la inflación en el pago de los programas de bienestar, así como el incremento en los beneficiarios de las becas de niños y jóvenes que asisten a

escuelas públicas, la pensión de adultos mayores, la pensión de mujeres.

Explicó que el incremento al sector salud se dará principalmente a través del IMSS Bienestar, y que sumado con el presupuesto para la Secretaría de Salud, el IMSS e ISSSTE el incremento es considerable.

"Educación, aumenta, el presupuesto en educación aumenta, vivienda, aumenta, inversión pública para trenes, carreteras, agua, aumenta. Entonces, esa es la característica: garantizados todos los derechos de las mexicanas y mexicanos, y al mismo tiempo, garantizada la inversión", indicó.

Un rubro donde indicó que habrá incrementos, es el de seguridad, al tiempo que desmintió que haya en el Paquete Económico presentado una reducción, como se ha señalado, entre otros. ●